

BAB V

KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian-uraian pada Bab-bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Pelaksanaan Pendidikan Agama yang dilaksanakan di MTs Ma'arif Putra Putri Lamongan berlangsung dengan baik antara guru dan siswa, serta materi-materi agama yang disampaikan, juga waktu yang telah disediakan untuk kegiatan keagamaan tersebut mendapat respon yang baik dari siswa.
2. Pengamalan ibadah sholat siswa sampai saat ini cukup baik. Karena dalam upaya membina pengamalan sholat siswa tersebut maka MTs Ma'arif Putra Putri Lamongan menggunakan cara pembinaan yang khusus tentang ibadah sholat yang dilaksanakan diluar jam pelajaran. Adapun usahayang dilaksanakan dalam rangka membina dan meningkatkan pengamalan sholat siswa adalah dengan usaha

meningkatkan pelaksanaan pengajaran agama terutama pelajaran ibadah atau fiqih dan meningkatkan kegiatan keagamaan.

3. Bahwa Pendidikan Agama Islam di MTs Ma'arif Putra Putri Lamongan ini mempunyai hubungan dengan pengamalan ibadah sholat lima waktu siswa, yaitu mempunyai hubungan positif yang rendah, hal ini terbukti dari hasil perhitungan yaitu 0,13 tandanya (+), maka jika dilihat dalam daftar confensi hasil perhitungan tersebut termasuk (+ 0,10 - 0,29) yang berarti hubungan positif yang rendah. Sehingga semakin baik Pendidikan Agama di sekolah semakin baik pula pengamalan sholat di luar sekolah. Dengan demikian di ambil suatu kesimpulan secara umum bahwa Pendidikan Agama Islam mempunyai hubungan dengan pengamalan ibadah sholat.

B. SARAN-SARAN

Agar supaya Pendidikan Agama Islam dalam hubungannya dengan pengamalan ibadah sholat siswa dapat berhasil dengan baik maka perlu di perhatikan hal-hal sebagai berikut :

1. Di harapkan kepala sekolah, guru yang ada di MTs Ma'arif Putra Putri Lamongan lebih meningkatkan lagi kerja sama yang baik dengan orang tua siswa, karena dengan kerja sama yang baik merupakan kontrol yang

dapat mendorong siswa untuk mengamalkan ibadah sholat sesuai dengan ajaran Islam.

2. Diharapkan guru agama selalu aktif dan penuh inisiatif dalam melibatkan siswa untuk mengamalkan ajaran agamanya, seperti sholat berjamaah di sekolah, berpuasa di bulan Ramadhan, Zakat fitrah, sholat pada hari raya Qurban dan amalan-amalan lainnya.

C. PENUTUP

Puji syukur Al-hamdulillah atas rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini walupundengan keadaan yang sangat sederhana.

Penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu terselesaikannya penulisan skripsi ini, terutama kepada Bapak Drs. Kasyful Anwar selaku Dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran. Harapan penulis semoga amalannya dicatat sebagai amalan yang sholeh.

Di samping itu penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu teguran serta kritikan yang bersifat membangun sangat penulis harapkan, memang hanya sampai disitulah kemampuan yang penulis miliki

Akhirnya semoga skripsi ini ada guna dan manfaatnya bagi kita semua dan senantiasa mendapat ridho dari-Nya. Amin ya robbal alamin